

Ressort: Vermischtes

Experte: Master-Studium zahlt sich langfristig aus

Berlin, 19.03.2015, 10:13 Uhr

GDN - Ein Master-Studium zahlt sich nach Ansicht von Friedhelm Pfeiffer vom Zentrum für Europäische Wirtschaftsforschung langfristig aus. Zwar koste ein zweijähriges Master-Studium in Deutschland im Durchschnitt rund 19.000 Euro, allerdings lohne sich diese Investition: "Mit einem Master bekommt man durchschnittlich 14 Prozent mehr Gehalt pro Jahr als mit einem Bachelorabschluss", argumentiert er im "Zeit Campus"-Ratgeber "Masterstudium 2015".

Neben ökonomischen Aspekten sprechen noch weitere Gründe für ein Fortsetzen des Studiums: Wer zum Beispiel eine wissenschaftliche Karriere anstrebt oder in den höheren Dienst will, braucht laut Gregor Fabian vom Deutschen Zentrum für Hochschul- und Wissenschaftsforschung in jedem Fall einen Master. Ob sich der Master im individuellen Falle lohnt, müsse letztendlich jeder Einzelne für sich abwägen, denn ein Studium kostet "nicht nur Geld, sondern auch Nerven und Kraft – die sogenannten psychischen Kosten, die mit Geld nicht zu berechnen sind. Jeder muss selbst entscheiden, ob er auch diese Kosten tragen kann", sagte Pfeiffer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51617/experte-master-studium-zahlt-sich-langfristig-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com